

元気島のもりたん

よもやま話

先日、家具を買いに IKEA に行ったのですがセールもやっていて新生活の季節がやってきたんだなと感じました。自分も5年前に1人暮らしを始めた時は、いろいろ家具、家電を揃えるウキウキを徐々に感じとて幸せな休日も過ごすことができました。

もりたん号でGO!
西淀川店 谷川



先日、我が家の犬1匹が股つを荒らして病院へ行きました。他に3匹いるので移れば大変です！夫と息子と検査が終了して診断を聞くと、産まれる時に母親からとらう菌が加齢と共に免疫が下がり悪さをしているとのこと。移る事はないのでホッとしましたが、その時のカエガリ方がかわいそうと、思わず和田は「私のせいなんですか!？」ほお?と皆が一瞬固まり大爆笑…。しばらく私だけが何故笑われたか分かりませんみんなのお母さん★でした

西淀川店/堺店 和田



弥生

感想待ってます!
本店 小柳

4月で30才になるまでのカウントダウンが、もうはじまりました!!今迄5月に30才になる親友と2人で20代のうちにやっておきたいことをはう!!という話になり、なせかハラカライダーに挑戦しよう!!ということになり今からドキドキだったのですが昨日その親友から「20代前半の時みたいにゆちい飲みながら語るのもいいな〜今迄」とLINEがきていたので、おちになるおもしろいこと。大親友と過ごすのを楽しみに今日も日かんはります。!!!笑



ニックネームは店長です
本店 中村

実家では、半年ほど前から捨て猫を拾って来て飼っています。その猫を、先日娘が抱きたいという事で、必死にすばしこい猫を追いかけて、娘に抱かせていたのですが、その夜腕が痒いな〜と思っていたら、色んな所が痒くなり、気付いたら体全体に発疹が…。37才にして自分の猫アレルギーだと初めて分かり、アレルギーの怖さを改めて実感してしまいました。



Spring has come ^{春が来た!}
by お母さん

